

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **6.1 Kesimpulan**

Sebagai salah satu fasilitas kesehatan, perancangan *Dementia Care Centre* sangat penting mengingat masyarakat Indonesia mayoritas belum sadar akan bahaya demensia. Diperparah dengan keluarga yang hidup di perkotaan juga mengalami kendala untuk mengurus orang tua dengan demensia yang membutuhkan perhatian lebih. Oleh karena itu, proyek ini menjawab permasalahan tersebut.

Proyek perancangan *Dementia Care Centre* tidak hanya menitikberatkan kepada cara perawatan demensia, tetapi juga bagaimana menciptakan ruang yang nyaman bagi demensia agar mereka nyaman tinggal di dalam fasilitas ini. Kebutuhan psikologis yang terkadang terlupakan, diusung kembali dalam perancangan *Dementia Care Centre* ini.

Pemilihan lokasi *Dementia Care Centre* di lingkungan perumahan mampu menyelesaikan masalah masyarakat Jakarta. Penerapan hal-hal yang bersifat psikologis untuk membantu perawatan ODD sesuai hasil observasi merupakan hal menarik yang secara tidak sadar dapat membantu memperlambat perburukan demensia. Untuk memperlambat perburukan demensia dan mempertahankan kemampuan yang ada, interaksi sosial dengan desain yang inklusif adalah solusi yang tepat. Desain inklusif dapat diterapkan dengan menarik publik untuk ikut berperan dalam kehidupan ODD. Meningkatkan interaksi publik dengan ODD dengan membuat ruang terbuka untuk bersama sangat penting bagi psikologis ODD. Asimilasi dengan fungsi-fungsi publik dan kegiatan masyarakat di lingkungan pemukiman sangat sesuai bagi ODD namun tetap dalam pengawasan dari staff.

Kedepannya, proyek ini dapat memberikan sumbangsih pendidikan dan menjadi acuan dalam merancang fasilitas kesehatan dan *nursing home* dengan memperhatikan aspek psikologis orang yang tinggal didalamnya. Sehingga, perancangan fasilitas tersebut membuat orang tua yang tinggal didalamnya merasa nyaman dan melupakan pemikiran bahwa mereka tidak diperhatikan lagi oleh keluarga dan orang terdekatnya.

## 6.2 Saran

Untuk penelitian kedepannya, bentuk seperti jaringan *dementia care centre* dapat menjadi salah satu solusi yang juga sesuai. Dengan membentuk jaringan, bangunan dan skala tempat tinggal menjadi lebih kecil dan lebih mudah disesuaikan dengan keadaan lahan di Jakarta, mengingat lahan kosong di Jakarta tidak banyak. Rumah-rumah yang sudah ada dapat dialihkan menjadi *nursing home* bagi ODD.

